

# 常陸太田市地域おこし協力隊自己紹介



## 活動ミッション

### 観光物産振興員

## 活動開始時期

令和6年12月1日～  
(現在1年目)

## 協力隊になったきっかけ（その分野を選んだきっかけ）

常陸太田市出身の知人の紹介により物産センターこめ工房で食したご飯（銘柄：特別栽培米みずほちゃん）、散歩がてら立ち寄った山田川の水、西金砂そばの郷そば工房のおろし新そば、常陸太田のオリジナルの品種常陸青龍など、常陸太田市の資源・物産は自分のみならず、多くの人に届けることで穏やかで幸せな時を創っていただけるものだと考えています。心と自然豊かな常陸太田市に移住し近い将来、自営で野菜と米を育て、活き活きした生活を送るプロセスとして応募させていただきました。

観光物産振興員の仕事を通じてより常陸太田市を知り、より多くの方に魅力を伝えられればと思います。

## 好きなものや趣味など

プロ野球のジャイアンツと晩酌をこよなく愛し、特に野球は幼少期から本格的に取り組んできたことから、野球談議を肴に晩酌をすることが何よりも楽しみです。

## 今後の目標

移住先の里美を手始めに、それぞれの地域の歴史、文化、教育、福祉、スポーツ、食を通じて魅力を発信していきたいと思います。又、それぞれの方にとっての観光の“光”とは何かを内面から探ってみたいと思います。

## みなさんに向け

魅力を発信するにあたり取材を行わせていただくこともあるかと思います。その際はどうぞご協力の程宜しくお願いいいたします。

Instagram開設しました！  
フォローしていただけないと嬉しいです！



YASUHARU\_TOKUHARA